

Dax, le 5 mai 2023

NOTE D'INFORMATION CALCULATRICE

Parmi les fournitures nouvelles pour une scolarité au lycée, la calculatrice dite graphique (ou type lycée) est un équipement indispensable pour de nombreuses orientations (toutes les séries technologiques, les mathématiques du tronc commun et plusieurs spécialités de série générale comme la spécialité mathématiques naturellement).

L'intérêt de se munir d'une telle calculatrice dès la seconde est de s'approprier le plus tôt possible le fonctionnement d'un outil qui suivra la scolarité de l'élève pendant trois ans et même au-delà.

Entre autres, le modèle collaboratif, de la société NumWorks offre une prise en main intuitive et toutes les fonctionnalités utiles au lycée (menus mathématiques, mode examen, programmation en Python). Il fonctionne sur batterie rechargeable et avec mises à jour régulières.

Ces calculatrices NumWorks sont garanties 2 ans et la société est basée en France.

Il sera possible de faire l'acquisition d'une calculatrice NumWorks à un tarif préférentiel proposé par la société. Dès la rentrée, vous serez informés des modalités précises de commande et il sera alors possible de passer une commande qui sera livrée et distribuée à chaque élève au lycée.

Quelle que soit la marque de la calculatrice, il est important d'attendre les conseils de l'enseignant à la rentrée afin d'éviter l'achat d'un modèle inadapté ou obsolète.